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QUESTION ORALE 

Elise VANAA 

à 

Monsieur le Ministre des solidarités et de la santé, en charge de la réforme de la 

protection sociale généralisée, de la prévention et de la famille 

 
Monsieur le ministre,  

 

 La clinique Paofai a récupéré le scanner de Poly Scan suite à sa fermeture. Cependant, 

il sommeille en attendant qu’une commission de sécurité se réunisse, et j’ai eu vent d’une 

commission qui devrait se tenir cette semaine.  

 

Aujourd’hui, les patients (et ils portent bien leur nom), inquiets pour leur santé, 

souffrant parfois quotidiennement, doivent attendre jusqu’à deux mois pour pouvoir obtenir 

un rendez-vous pour un scanner à l’hôpital de Taaone. L’ouverture de ce service à la clinique 

de Paofai bien qu’elle ne permettra pas de désengorger l’hôpital, puisque l’offre reste la 

même, permettra dans un premier temps, un retour à la « normale ».   

 

Cependant, la demande en radiologie, scanner et IRM est de plus en plus importante, 

et les moyens matériels dont nous disposons pour y répondre ne semblent pas suffisant pour 

diagnostiquer les pathologies et les soigner rapidement. Cela sans compter qu’il peut y avoir 

un impact sur l’évolution de la pathologie si l’ordonnance ne mentionne pas le caractère 

urgent de la demande.  

 

Aussi, pouvez-vous nous assurer que l’utilisation de l’appareil de la clinique Paofai se 

fera bientôt ? Avez-vous une solution pour résoudre ce problème d’attente ?  

 

De plus, pouvez-vous nous faire un point sur la demande (nombre de patients en 

attente, délais d’attente, etc.), et sur les moyens matériels et humains de ces services ? 

Notamment, pouvez-vous nous en dire plus sur le projet de scanner de l’hôpital de Raiatea ?  

 

Par avance, je vous remercie, Monsieur le ministre, pour votre réponse.  

 
 

 

Elise VANAA 

Représentante de l'Assemblée de Polynésie Française 


